

ぶどう組大忙し!!

平成 29 年 11 月 2 日

# 木曜市でお買い物～

報告 中山

今週も忙しいぶどう組のお友達。今日は高知市街路市お客様感謝事業委員会より 100 円のお買い物券をいただき、お小遣いと合わせ 300 円の買い物を楽しみました。小学生や他の園のお友達もたくさん来ていて、賑やかな木曜市のお買い物となりました。



路線バスで高知のおまちに到着



お城下でお買い物を楽しみましょう～!!



色々なお店に興味津々!!

各お店もお買い物事業の取り組みに賛同し、100 円で買い易い物をたくさん並べてありました。  
どのお店も魅力一杯!! 子ども達は真剣に品定め。



季節の果物が沢山!!



お店の人とのやりとりもこれまた楽しい。



ありがとう



うどんや冷やしあめは是非ご家族でお買い物に来て下さいね。



今年は芋天を買うお友達もいました。  
木曜市バージョンで各店大安売り



毎年立ち寄る果物屋さんでは  
子どもに限りサンフジが 100 円に!



山内神社でお参りもして…



帰りのバスにて。  
木曜市デートを楽しんだ二人♥



中には疲労困憊のお友達も…  
8 日のみかん狩りは大丈夫??

お家でも楽しいお話を聞いてあげて下さいね。テレビ局も取材に来ていましたよ。さんさんテレビに映ってるかも～!